



(SEAN GALLUP/GETTY IMAGES)

## Alemania: ¿Es o no una potencia militar?

- Josue Michels
- [27/12/2022](#)

Alemania exporta armas de alta tecnología a todo el mundo. Tanques y aviones de fabricación nacional o conjunta con Europa compiten por el título de "los mejores del mundo". Pero si usted lee las noticias militares semanalmente, tendrá la impresión de que nada funciona en Alemania. En las últimas semanas, el tanque alemán Puma recibió un informe de este tipo. Pero, ¿será cierta esa mala reputación?

Faz.net escribió el 19 de diciembre: "Debido al fallo total de 18 Pumas durante un ejercicio, que se hizo público el fin de semana, a partir de enero el Bundeswehr no participará en la punta de lanza de la otan o *Fuerza conjunta de muy alta disponibilidad* (vjtf, por sus siglas en inglés), usando el vehículo de combate de infantería más caro del mundo, sino con Marder, que tiene décadas de antigüedad".

Qué vergüenza para Alemania. Pero, ¿qué tenían de malo los tanques que se convirtieron en la burla del ejército alemán?, ¿el tanque que pretende ser el mejor vehículo de combate de infantería del mundo?

En todos los medios de comunicación alemanes se leen las quejas y el típico intercambio de acusaciones para intentar encontrar un culpable. Pero faz.net investigó un poco más y escribió un artículo el 23 de diciembre, con el inquietante título: "¿Los tanques Puma en realidad no están tan averiados?". El artículo relata cómo estalló la noticia del terrible estado del tanque Puma. Tras la filtración del informe, la política culpó a la industria y la industria culpó a la política. Faz.net señaló:

Varios representantes de las empresas afectadas comenzaron a contraatacar en conversaciones confidenciales. El primer argumento de la industria fue que los políticos y los militares estaban armando un "gran alboroto" por insignificancias. La investigación sigue en curso, pero una cosa ya está clara: la mayoría de los Pumas supuestamente dañados sólo tenían daños menores: una pantalla había fallado porque alguien le había dado una patada accidentalmente, un fusible se había fundido y un tornillo estaba suelto en el soporte de un misil. En una ocasión, simplemente se pasó por alto que la calefacción auxiliar sólo funciona cuando el interruptor está en "encendido". Sólo dos vehículos tuvieron problemas más graves: un incendio de cables en la cabina del conductor y daños en la pesada corona de engranajes sobre la que gira la torreta, posiblemente debido a un accidente, ya que dicha corona "no se rompe sola". En general, dijo un representante del sector, confían en poder reparar la mayoría de los 18 Puma para el 1 de enero, día a partir del cual deben estar disponibles para las operaciones de punta de lanza de la otan.

Faz.net concluyó así: "El Puma está causando problemas y el ministro de Defensa culpa a la industria. ¿Pero, es justo eso? Al parecer, para reparar algunos tanques sólo se necesita una llave". El experto en armamento Christian Mölling, del Consejo Alemán de Relaciones Exteriores, identificó el problema como "un manejo inadecuado de los vehículos".

La industria está molesta. Al fin y al cabo tratan con un sistema excesivamente regulado. Faz.net señaló: "Como resultado, la luz de lectura del Puma cumple ahora la normativa alemana sobre iluminación en el lugar de trabajo, y las trampillas de salida son también adecuadas para las mujeres embarazadas. Pero incluso estos Puma no valen nada para la otan si no cumplen sus normas". Sin duda hay fallos industriales, pero el equipamiento militar que compite por ser el "mejor del mundo" no puede ser tan defectuoso como la política quiere hacernos creer.

La Biblia tiene muchas profecías específicas que muestran que una potencia militar aterradora surgirá repentinamente del corazón de Europa. Lo repentino, sin embargo, está en los ojos del espectador. Este poder ha estado oculto durante décadas. En 1945, Herbert W. Armstrong advirtió a los oyentes de radio de este poder emergente cuando Alemania se encontraba en escombros. Nadie lo creyó entonces, nadie lo cree hoy. Pero esta predicción se basa en la profecía bíblica. En "Forjando una superpotencia" escribimos:

Él conocía la profecía en Isaías 10, donde Dios dice que usará al "asirio" como una vara correctiva para castigar a las naciones de Israel (Estados Unidos y Gran Bretaña). El versículo 6 dice que Alemania (la Asiria moderna) tendrá el poderío militar "para pisotearlos como el barro de las calles".

Él conocía la profecía de Daniel 7. En este capítulo se representan cuatro "bestias", cada una representando un imperio mundial. Estos imperios se levantan y caen cronológicamente; eso significa que el cuarto está en la escena antes del regreso de Jesucristo. Esta cuarta "bestia" es la más destructiva; el versículo 7 dice que es "espantosa y terrible y en gran manera fuerte...".

El Sr. Armstrong conocía las profecías de Apocalipsis 13 y 17. Comprendió la identidad de la "mujer" en Apocalipsis 17 que monta a la bestia de siete cabezas y 10 cuernos. Comprendió que las siete cabezas de esta bestia representan las siete resurrecciones consecutivas del Sacro Imperio Romano, y que los 10 cuernos de la séptima y última cabeza representan a un imperio europeo unido, liderado por Alemania.

Para muchos estas profecías parecen imposibles si se tiene en cuenta el estado militar de Alemania tal y como aparece en las noticias. Pero Dios nos insta a que veamos más allá de los titulares superficiales. Para comprender estas profecías le animo a que lea "Forjando una superpotencia" y solicite un ejemplar gratuito de nuestro folleto [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)